
WIE VIELE SEELENROLLEN GIBT ES IN EINER SEELENFAMILIE? 
Von Shepherd Hoodwin 

  
  
Im originalen Michael Channeling hieß es, dass jede Seelenfamilie (eine spirituelle 
Familie von etwa tausend Seelen) zwei bis fünf der sieben Seelenrollen (Diener, 
Priester, Künstler, Weiser, Krieger, König und Gelehrter) enthält. In der 
Seelenfamilie Michael selbst sollen zum Beispiel zwei Rollen vertreten sein, 
Krieger und Könige. In einem späteren Channeling von Varda Hasselmann sagte 
Die Quelle, dass jede Seelenfamilie zwei bis vier Rollen enthält. 
  
Viele andere Michael Channels (mich eingeschlossen) erhalten jedoch durchweg 
die InformaOon, dass alle Rollen in der jeweiligen Seelenfamilie, (mit denen wir 
häufig arbeiten), vertreten sind, auch wenn besOmmte Rollen möglicherweise 
überwiegen. Vielleicht gab es in den frühen Channelings einen kleinen Fehler, weil 
das Wort "überwiegend" weggelassen wurde. Mit anderen Worten, vielleicht 
häSe es im ursprünglichen Channeling heißen sollen, dass Michael überwiegend 
oder größtenteils aus Kriegern und Königen besteht, anstaS "ausschließlich" zu 
sagen. Wenn es nur eine kleine Anzahl anderer Rollen gibt, hat das relaOv wenig 
Einfluss auf die Schwingung der gesamten Seelenfamilie. 
  
Die Tatsache, dass Michael und Die Quelle zwei kausale EnOtäten sind und mit 
einem besonderen, komplexen System – der Seelenlehre – arbeiten, welches von 
vielen Menschen gechannelt wird, ist beispiellos. Der Vorteil ist die Breite dessen, 
was erforscht werden kann. Da nichts perfekt ist, führt es zum Nachteil, dass es 
manchmal Meinungsverschiedenheiten gibt, mit denen die meisten von uns bis zu 
einem gewissen Grad gelernt haben, zu leben. Manchmal werden die 
Diskrepanzen nicht ausgiebig diskuOert, weil sie unangenehm sind - zum Beispiel 
UnsOmmigkeiten über die Seelenrollen bekannter und prominenter Menschen. In 
gewisser Weise ist es bedauerlich, dass die InformaOonen nicht immer 
übereinsOmmen, aber auf der anderen Seite fordert es uns auf, nicht dogmaOsch 
zu sein und uns selbst zu immer wieder zu überprüfen. 
  
Sarah Chambers war Anfangs der 70er-Jahre der erste Michael-Channel überhaupt 
und höchstwahrscheinlich die Empfängerin der InformaOon, dass die 
Seelenfamilien aus zwei bis fünf Rollen bestehen. Als sie in den 1990er Jahren das 
Channeln nach einer längeren Pause wieder aufnahm, sprach ich sie darauf an, 



dass ich und andere Channels alle Rollen für die sieben Seelenfamilien unserer 
Seelensippe bekamen. Sie fragte dann in einem Channeling nochmals bei Michael 
nach und bestäOgte, dass dies korrekt war. 
  
Meine eigenen Channelings haben mir aufgezeigt, dass es häufiger vorkommt, 
dass Seelenfamilien nicht alle Rollen umfassen, wenn zu zu Seelenvölkern mit 
mehr Erfahrung auf anderen Planeten (höhere DurchschniSszahl früherer Großer 
Zyklen) gehören. Sie neigen dazu, nicht so sehr den üblichen Mustern zu folgen, 
sie nutzen aus was Michael zu sagen pflegt, "All is choice - Alles ist (D)eine Wahl". 
Sie sind zu größerer Komplexität fähig und mögen es, die Dinge "aufzumischen", 
um sie interessanter zu machen. Wenn du zum Beispiel als Funke des Tao (unser 
innerster Kern des Selbst) mehrere Große Zyklen in Seelenfamilien mit zwei oder 
drei Rollen erlebt hast, könnte es interessant werden, sozusagen die PaleSe um 
weitere Farben zu erweitern. 
  
Soweit ich weiß, verfolgt keiner der Channels, die lehren, dass es in jeder 
Seelenfamilie eine begrenzte Anzahl von Rollen gibt, diese Aussage systemaOsch, 
um zu sehen, ob ihre eigenen Channelings diese These bestäOgen. Dazu müsste 
man jeder Seelenfamilie eine eindeuOge Bezeichnung zuweisen und alle 
gechannelten Seelen erfassen, die darin vorkommen. 
  
Ich mache das. Ich führe eine Datenbank mit allen Seelenmatrizes, die ich 
gechannelt habe (miSlerweile fast 13.000), und kann deshalb einfach nach den 
Daten suchen. Seelenfamilien, mit denen ich arbeite, haben oe alle Rollen. Ich bin 
aber auch offen für die Möglichkeit, dass etwas in meinem Channeling bezüglich 
der Verteilung der Seelenrolle nicht sOmmt, aber ich bin ein sehr vorsichOges 
Channelmedium. Ich kann nur sagen, dass ich die InformaOonen weitergebe, die 
ich bekommen habe. in der Regel scheinen die Leute ihre Charts zu bestäOgen. 
  
Bei einem Workshop, den ich in Freiburg durchgeführt haSe, waren drei Frauen 
dabei, die ich in der gleichen Seelenfamilie gechannelt habe. Sie verbrachten 
einige Zeit miteinander und bestäOgten, dass sie eine Verbindung fühlten, 
vielleicht wie Cousinen. Allerdings haSe jede von ihnen eine andere Beschreibung 
ihrer Seelenfamilie als jene von Varda erhalten. Vielleicht treffen alle 
Beschreibungen auf ein und dieselbe Seelenfamilie zu, wie das indische Gleichnis 
von den blinden Männern und dem Elefanten: Jeder beschrieb den Elefanten ganz 



präzise, jedoch einen unterschiedlichen Teil. Es gibt sicherlich viele verschiedene 
Dinge, die man über jede Seelenfamilie sagen kann. 
  
Jedenfalls ist dieses Thema jenseits unserer Beweisfähigkeit, so können wir uns 
entweder an ein Dogma klammern oder offen und unvoreingenommen bleiben. 
Ich scherze manchmal, dass ich die Mitglieder der Seelenfamilie Michael gruppiert 
habe, damit ich sie zählen kann: Die mit den Kronen sind die Könige, und die mit 
den Schildern die Krieger... GoS bewahre, dass jemand auf die Idee kommt, dass 
da irgendwo ein Gelehrter versteckt ist. Was wäre das für eine Ketzerei! 
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